
Kreistag  einig:  Bergkamen
braucht einen Bahnanschluss
Bergkamen an die Bahn. Die Idee verbirgt sich hinter einem im
Kreistag diskutierten Antrag von SPD- und CDU-Fraktion. Danach
soll die immerhin rund 50.000 Einwohner zählende Stadt das
bekommen, was alle anderen Kommunen im Kreis schon haben:
einen  Bahnanschluss  für  die  Personenbeförderung  in  alle
Himmelsrichtungen.

Versuche, Personen auch mit der Bahn nach Bergkamen und retour
zu bringen, gab es einige. Der neue Schwung ist Erkenntnissen
aus dem letzten Jahr geschuldet. Zwischen Juli und September
2018 war die Verbindung Hamm – Dortmund gesperrt. ICE-, IC und
Regionalzüge wurden anders aufs Gleis gesetzt, fuhren z. B.
auf der Hamm-Osterfelder Bahn hin und her.

Bahnanschluss in Bedarfsplan aufnehmen
Die wird eigentlich nur für den Güterverkehr genutzt und ist,
so argumentiert die Bahn bislang, ausgelastet. Das glaubt der
Kreistag unisono nun nicht mehr so recht: In der Sitzung am
26. Februar beauftragte die Politik den Landrat, sich für den
Anschluss  der  Stadt  Bergkamen  an  den
Schienenpersonennahverkehr (SPNV) einzusetzen. Der Zeitpunkt
ist gut gewählt: Der ÖPNV-Bedarfsplan des Landes wird derzeit
ebenso überarbeitet wie der Nahverkehrsplan Westfalen-Lippe.

Auch aus Sicht der Kreisverwaltung ist die SPNV-Anbindung der
Stadt Bergkamen weiterhin notwendig und weiter zu verfolgen.
So  steht  es  in  der  Stellungnahme  des  Kreises  zur
Neuaufstellung  des  Regionalplans  Ruhr,  die  vom  Kreistag
gestern verabschiedet wurde. PK | PKU
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